



---

## Petition 183383

### Arbeitszeit - Forderung nach flexiblen Arbeitszeiten bei extremer Hitze für Arbeiter im Freien

---

#### Text der Petition

Mit der Petition werden flexiblere Arbeitszeiten bei extremer Hitze für Arbeiter insbesondere im Freien gefordert.

#### Begründung

Meine Freundin ist Postbotin, und wie viele andere Menschen, die draußen arbeiten, ist sie bei extremen Temperaturen kontinuierlich der Hitze ausgesetzt. Bei Temperaturen von 32-37 Grad Celsius und noch mehr wird die Arbeit untragbar und sogar lebensbedrohlich. Dies betrifft Berufsgruppen wie Postboten, Dachdecker, Straßenarbeiter, und viele mehr, die ganz ohne Klimaanlage von etwa 7 Uhr morgens bis 18 Uhr abends der Hitze ausgesetzt sind. Es wird oft an Menschen gedacht, die in Bürogebäuden arbeiten und bei denen bei Hitze entsprechende Maßnahmen ergriffen werden, wie Gleitzeit oder früheres Feierabend. Doch was ist mit Menschen, die draußen komplett über Stunden der Hitze ausgesetzt sind?

Es ist höchste Zeit, ein Gesetz zu erarbeiten, das an solch heißen Tagen erlaubt, früher mit der Arbeit zu beginnen und dafür schon um 11-12 Uhr Feierabend zu machen. Dieser flexible Ansatz zum Arbeitstag könnte das Risiko von Hitzekrankheiten erheblich reduzieren. Eine Studie hat gezeigt, dass die Produktivität mit jeder Grad Celsius über 27 Grad um 2% sinkt, daher wäre eine flexiblere Arbeitszeit auch wirtschaftlich sinnvoll.

Bitte unterstützen Sie diese dringend benötigte Änderung.

Und es wird ja die nächsten Jahre nicht besser werden, eher noch schlimmer mit den im Sommer extrem hohen Temperaturen durch den Klimawandel.